

ARAGÓN

Newfood gana la VI Edición del premio Generando Futuro



EXPANSIÓN

POR MARCOS ESPAÑOL | ZARAGOZA

Actualizado: 19/01/2017 10:31 horas

El galardón está destinado a los mejores proyectos empresariales desarrollados por emprendedores aragoneses.

Newfood ha sido hoy elegido como ganador de la VI Edición del Premio Generando Futuro. El proyecto consiste en el desarrollo e innovación de nuevos alimentos dirigidos a colectivos con necesidades especiales, intolerancias alimentarias o preferencias nutricionales específicas.

La Consejera de Economía, Industria y Empleo del Gobierno de Aragón, Marta Gastón, ha señalado en la entrega "el valor de iniciativas como Generando Futuro organizadas por la voluntad de particulares y sin ánimo de lucro".

Entre los finalistas, también se encontraban proyectos como LittlePi, liderado por M^a Pilar Tejedo, basado en la apertura de una tienda online para hacer visible el arte y al artista creando una filosofía de marca, a través del merchandising, productos textiles o de decoración. Por su parte, Last Food s un proyecto liderado por Alberto Rodríguez, destinado a comercializar el excedente de comida de los restaurantes a un precio más asequible a través de ofertas de última hora.

La presidenta de Generando Futuro, Olga Pueyo, ha declarado: "Hasta hoy, han sido 5 las nuevas empresas constituidas, las cuales han generado o van a generar 14 puestos de trabajo, entre empleo y auto-empleo".